



À l'approche des fêtes, nous prenons un moment pour diminuer le rythme effréné et reconnaître l'essentiel : votre engagement tout au long de l'année. Jour après jour, vous avez montré à quel point votre contribution est indispensable dans vos milieux. Nous tenons à souligner la qualité de votre travail et l'impact incroyable que vous avez en éducation.

Que cette période vous permette de souffler un peu, de célébrer avec vos proches et de vivre des moments précieux. L'année 2026 approche et de nombreux défis se poursuivront. Il sera important de demeurer unis pour les relever.

Au nom du SPERN, nous vous souhaitons un temps des fêtes rempli de lumière, de joie et de belles surprises.

Joyeuses fêtes!